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Aos treze dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, reuniram-se no Instituto Federal Sul-
Rio Grandense - IFSul , o Supervisor Iuri Rocha e as bolsistas ID Kairusa Ribas, Nathália 
Cabral, Nívea Maria Barreto Nunes Oleques, Sersana Sabedra de Oliveira e Vanessa 
Cassuriaga, para o encontro do Programa Institucional de Iniciação à Docência – PIBID 
com o seguinte ponto de pauta: O planejamento das próximas atividades envolvendo 
sustentabilidade e educação financeira. E discussão referente à aplicação do minicurso  para 
a formação continuada de professores da educação básica, que ocorreu na Escola Estadual 
de Ensino Médio Silveira Martins, na qual as bolsistas ID Nívea Maria e Sersana juntamente 
com o supervisor Iuri Rocha discutiram alguns aspectos sobre os conteúdos que foram 
trabalhados na formação e foi solicitado pelas referidas bolsistas ID a participação do 
restante do grupo apenas para o registro fotográfico e anotações. Logo começamos a 
elaboração de um documento descrevendo as ações mencionadas, bem como a criação de 
uma atividade interdisciplinar que acarretará na construção de uma horta no campus do 
IFSul  com o curso técnico em Agronomia, na qual definimos os objetivos gerais e específicos 
debatidos pelo grupo. Assim como estabelecemos os conceitos matemáticos e de técnicas 
agrícolas que serão desenvolvidos nessa ação, tais como: tipos de sementes que serão 
plantados, consumo, cálculo de área e perímetro do plantio, tipos de adubos. Não só 
planejamos a atividade envolvendo educação financeira como também estruturamos a 
atividade sobre sustentabilidade, na qual tivemos dificuldades em encontrar um tema para 
trabalhar com a mesma. Foi estipulado um mês para a aplicação dessa atividade que será 
com a turma ingressante do curso técnico em informática, onde a mesma será dividida em 
grupos e trarão os resultados das pesquisas em um seminário e serão confeccionados 
banners referentes a coleta e destinação do lixo urbano, tratamento do esgoto e a poluição do 
ar ocasionada pelo grande números de automóveis na cidade. Cada grupo receberá alguns 
questões norteadoras para o desenvolvimento do trabalho. Assim cada bolsista ID ficou 
responsável pela elaboração de perguntas sobre esses assuntos. Nada mais havendo a tratar 
encerra-se a presente ata que depois de lida será por todos assinada. 
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